



MONTEVIDEO GLOBAL GAME JAM

¿Cómo crear en 48 horas un videojuego?

Desarrolladores, estudiantes y fanáticos de videojuegos de todo el mundo se reúnen en 40 países, incluyendo el nuestro, para celebrar la Global Game Jam, un evento donde la creatividad de los participantes se demuestra en menos de 48 horas.

HACE 8 HORAS

Archivado en: Sociedad



Con el apoyo de Antel y la Universidad ORT, la actividad, que será la segunda edición del Global Game Jam (GGJ) Uruguay, se llevará a cabo desde la presente jornada y hasta el próximo domingo.

Las jornadas, que se desarrollan simultáneamente en más de 40 países, reúnen a desarrolladores, estudiantes y fanáticos, con la consigna de planificar e implementar un videojuego en 48 horas, sobre un tema propuesto por los organizadores, el cual será develado, a nivel mundial, en el momento de la apertura de la actividad, que será a la hora 17 en la Sala Interactiva del Complejo Torre de las Telecomunicaciones. También habrán instancias del concurso en la sede la Universidad ORT.

El lanzamiento del evento será unas horas antes, a las 13.00 horas de la presente jornada, en el Espacio Museo, Complejo Torre de las Telecomunicaciones de Antel.

En dicha conferencia de prensa expondrán Carolina Cosse y Pablo Barletta, presidenta y vicepresidente de Antel respectivamente; Eduardo Hipogrosso, decano de la Facultad de Comunicación de la Universidad ORT; y Gonzalo Frasca, catedrático de Videojuegos.

Justamente este experto uruguayo de relevancia internacional, explicó que "la actividad permite explorar el proceso de desarrollo de videojuegos desde distintas perspectivas, tales como la programación, el diseño interactivo, la narrativa y la expresión artística".

Recordemos que la primera edición celebrada en nuestro país fue en 2012, y que ese mismo año, a nivel mundial, participaron 242 entidades en 47 países y se crearon más de 2.000 juegos en un solo fin de semana.

¿Qué es el Global Game Jam?

-El Global Game Jam (GGJ) es el mayor encuentro mundial de creación de juegos.

-Dura 48 horas y tiene lugar cada año a finales de enero.

-El GGJ reúne a miles de entusiastas de los videojuegos, los cuales participan desde sedes repartidas por todo el mundo.

-Es un encuentro cuyo objetivo es colaborar para crear juegos. Los participantes elaboran diseños de juego y desarrollan rápidamente un prototipo, con la intención de aportar nuevas ideas para ayudar a crecer a la industria. Comparten un tema y limitaciones comunes.

-Se les pide a los participantes que creen un juego de principio a fin en un tiempo preestablecido (en el GGJ son 48 horas).

-La brevedad del plazo pretende fomentar el pensamiento creativo para obtener juegos experimentales pequeños pero innovadores.

¿Dónde puedo obtener más información?

En el sitio oficial del evento y sus preguntas frecuentes:

<http://globalgamejam.org/wiki/basic-questions/es>

El sitio <http://www.UruguayGamer.com> estará cubriendo el evento en su web, Twitter y Facebook.

Share

+1 0

✉

Twitter

^ Volver arriba

Aún no hay comentarios.

Debes estar registrado y haber iniciado sesión para poder realizar comentarios.

[Registrarse](#)

OPINIÓN

El precio del dólar

EDITORIAL

Elecciones israelíes: decepción de la derecha

EGON FRIEDLER
PERIODISTA

Por qué América Latina es importante para el Reino Unido

RT HON HUGO SWIRE MP
MINISTRO DE LA CANCELLERÍA BRITÁNICA PARA AMÉRICA LATINA

Pollos pelados en el momento

RAÚL LEGNANI

Rebote contra el fondo del Universo

IRENE QUAKE
ANALISTA

TRIBUNA



Azarenka y Li definen el título

La bielorrusa Victoria Azarenka disputará hoy la final del Abierto de Australia contra la china Na Li tras calificarse en un partido con polémica final.



El puntero Trouville visita a Aguada

En la presente jornada se enfrentarán Aguada y Trouville desde las 21.15 horas en cancha del rojiverde, en duelo de la tercera fecha de la Súper Liga.



Ex DT ataca al "loco"

El entrenador de Botafogo, Oswaldo De Oliveira, le pegó a Abreu diciendo que "se golpea el pecho diciendo que es de Botafogo pero se negaba a jugar fuera de Río".

POLÍTICA

Públicos con más poder de compra

El ministro Brenta afirmó que el poder de compra de los trabajadores públicos ha mejorado de 2005 a la fecha, en todos los años.



Tabaré sigue cómodo con 44,5% de intención de voto

Una encuesta de la consultora Opción presenta a Tabaré Vázquez primero en las intenciones de voto, mientras que el segundo lugar está muy parejo entre Jorge Larrañaga y Pedro Bordaberry. La encuesta divulgada ayer, otorga al Frente Amplio el 36,9% de las intenciones de voto, seguido por el Partido Nacional con el 22% y el Partido Colorado con 14%.



"Terminó etapa del narcotráfico filantrópico a lo Escobar"

Para Mujica no hay alternativa: o se les arrebató el mercado al narcotráfico o "nos seguimos envenenando como sociedad". El presidente exhortó a los medios a poner el tema de la droga como debate ciudadano. Dijo que el "sicariato" es una modalidad presente en el Uruguay y aseguró que "terminó la etapa del narcotráfico filantrópico a lo Pablo Escobar".